

À nos lecteurs

Autor(en): **Nobel, Guido**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **61 (1969)**

Heft 10

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

61^e année

Octobre

Nº 10

A nos lecteurs

Par *Guido Nobel*

Avec le 1er octobre, le soussigné reprend la rédaction de la «Revue syndicale», succédant au collègue Jean Möri qui, atteint par la limite d'âge, prend une retraite bien méritée.

Avant toute chose, nous tenons à remercier très sincèrement le collègue Jean Möri pour son excellent travail à l'Union syndicale suisse et à la rédaction de la «Revue syndicale». Intelligent, fin d'esprit, sachant jongler avec l'humour, personne ne croirait à le voir si enthousiaste et si jeune qu'il a atteint, voire dépassé la limite d'âge. Pendant plus de vingt ans, il a présidé aux destinées de cette revue qui, tous les mois, traite de problèmes économiques et sociaux et qui a permis à toute une génération de syndicalistes de puiser des informations, un savoir nouveau, grâce à sa plume compétente.

Celui qui lui succède s'efforcera de poursuivre dans la voie que lui a si bien montrée le nouveau «jeune retraité». Il espère, lui aussi, pouvoir capter l'attention de ses lecteurs en maintenant à cette publication le caractère si attractif que lui a donné son prédécesseur.

Il espère aussi pouvoir compter sur la bienveillante collaboration de personnalités éminentes des milieux économiques et des milieux syndicalistes.

Si ces quelques lignes attirent votre attention, nous vous demanderons de nous accorder votre indulgence pour les difficultés inhérentes à toute nouvelle fonction, et nous espérons qu'avec votre aide, nous serons bien vite dans la course.